
C o m a r c a Depo r t i v a 

Fira i Festes de TAscensíó 

De todos es sabido la incidència que a todo nivel ha 

tenido la Intersectorial en la organización de las pasadas 

Ferias de la Ascensión de Granollers. Por ello, creemos 

punto y tema importante dialogar con un representante 

que, en este caso, muy amablemente se puso a nuestra 

disposición. Nos referimos a Esteban Velilla, quien como 

vicepresidente de la Intersectorial, contesto a nuestras 

preguntas. 

- Motivos por lo que la Inter-

sectorial interviene en la organi-

zación de las Ferias. 

- Bueno, es cuestión de princi-

pios y forma de pensar de los que 

formamos en la Intersectorial, ya 

que como comerciantes e indus-

triales siempre creimps que las 

Ferias habían de tener permanèn-

cia ineludible. Por ello, cuando el 

pasado ano se volvieron a organi-

zar y el Ayuntamiento nos pidió 

nuestra colaboración, nosotros 

nos pusimos en primera linea. 

- Se dice que la Intersectorial 

manda mas, por decirlo de algu-

na forma, en la organización, 

que no el propio Ayuntamiento. 

- No es precisamente que al-

guien mande mas que otro y pue-

do asegurar que la compenetra-

ción entre Ayuntamiento e Inter-

sectorial es profunda y total. Lo 

que pasa es que en cuestión de 

contratación, ubicación y planifi-

cación de las Ferias desde su pun-

to comercial corre a cargo de la 

Intersectorial. 

ESTEBAN VELILLA 
Vicepresidente de la Intersectorial 

- Se superaren con creces las 
previsiones de la Feria-86. 
- Lo ideal fuera encontrar terrenos 
para una nueva ubicación. 

- ̂ Como valorarían los resulta-

dos de la Feria después de su se-

gundo afío? 

- De altamente positivos por 

tanto y cuanto hemos llegado a 

las metas que nos propusimos al-

canzar. 

- íQue se ha mejorado en esta 

edición con respecto a la del ano 

pasado? 

- En primer lugar debo decir 

que al volverse a organizar el pa-

sado ano después de un lapsus de 

varios anos sin organizarse, con-

llevó ciertas imprecisiones que en 

cierta manera, nos sirvieron de 

experiencia. Así, en la presente 

edición, puedo decir que el éxito 

ha sido total con una afluència de 

expositores que ha superado lo 

que se tenia previsto y que han si-

do tres veces mas que en el ano 

anterior. 

- iNos quiere decir con ello 

que no han surgido problemas? 

- Rotundamente puedo afir-

mar que todo se desarrolló según 

lo previsto. A este respecto qui-

siera destacar la gran colabora-

ción de los expositores que en to-

do momento supieron compren-

der algún pequeno matiz de or-

den organizativo. 

- Sin embargo, la ubicación del 

recinto en calles de tanto transito 

como puede ser la calle Girona ha 

creado problemas de circulación 

y alguna que otra queja de los ve-

cinos. 

- Bueno, no podemos negar las 

apreciaciones que usted me co-

menta, pero creo que han sido 

mínimas y que por nuestra parte 

se intentaren paliar lo màxima-

mente posible. Desde estàs lineas 

y en nombre de ia organización, 

guisiera pedir disculpas a todas 

aquellas personas o entidades que 

por una u otra causa se les cai .a-

ron molestias. 

- ^Estàn previstas otras zo as 

para ubicar la Feria? 

- Nuestra ilusión y creo qu es 

la de todos los granollerense es 

la de poder adquirir o urban :ar 

otros terrenos para situar el -e-

cinto ferial unificado en todas us 

concurrencias, pero no se del - d 

e olvidar que ello conlleva un 

gran esfuerzo comunitario e: el 

que han de caber Ayuntamie- o, 

indústria y comercio local y lo-

der contar con subvenciones i ni-

vel de Generalitat y Diputaci n. 

- Se comenta de terrenos si la-

dos entre el río Congost y el Ii iti-

tuto de enseüanza media... 

- Podria ser una buena s lu-

ción, pero para ello, repito se 

habría de contar con los sufic 

tes recursos económicos parí. ar-

banizar dicha zona. 

- ^Se autofinancia la Feri: en 

su aspecto de organización? 

- EI presupuesto, este Í io, 

quedó cubierto. 

- Í Y a cuanto ascendió? 

- Entre los 13 y 14 millone de 

pesetas, aunque las cuentas e: ac-

tas se sabran una vez se hayan cu-

bierto los apartados de cobn s y 

pagos. 

- ^Cuantas personas se estium 

que visitaron las Ferias? 

- Según càlculos aproximados, 

en unas 800.000 personas 

- ^Valor de las mercancías ex-

puestas? 

- Alrededor de los 1.400 millo-

nes de pesetas. 

- En ciertos sectores ha extra-

üado la poca difusión y repercu-

sión que han tenido las Ferias en 

los medios de comunicación, a 

nivel regional y estatal. 
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